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第2063回例会

2021 〜 2022 年度

第2063回例会記録　令和4年5月31日(火)  26/48回

＜点鐘＞　	 古澤会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　	
東京中央RC　川口正廣様→「川崎には縁があり古澤
会長には若い時からお世話になっています。こちら
のクラブはとても雰囲気がよく今後もロータリアン
として頑張りたいと思いました」。
横浜中RC　洪益芬（コウ　イーフン）様→「今日は古
澤会長のおかげでここに来られ勉強になりました。
コロナもまだ終息していませんが、皆さんお体に気
を付けてください」。	
永田ゆえみん様→「私は台湾出身です。日本に来て
30年以上経ちます。本日は古澤会長にお誘い頂き伺
いました」。
林怡君（リン イークン）様

＜会長報告＞　	 古澤会長
1.	川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）　
　2022第5回実行委員会の開催の件
　6/14（火）	18：30〜　新百合21ビル

2.	第72回“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会
　の開催の件
　6/10（金）	15：00〜　麻生区役所4F

＜幹事報告＞　	 山口幹事
＊当クラブ例会
　6/7（火）	 通常例会　本年を省みて
　6/14（火）	 通常例会　本年を省みて
　6/21（火）	 通常例会　本年を省みて
　6/27（月）〜29（水）　移動例会　
　　　　　　　　　　会長幹事ご苦労様会（沖縄）
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎高津RC、川崎大師RC、川崎中RC、
　川崎とどろきRC、川崎RC

＜ニコニコ委員会＞　	 北島委員
　東京中央RC　川口正廣様→「古澤会長年度にMU
に来られてよかったです」。横浜中RC	洪益芬様→
「参加させていただき、とても貴重な経験となりま
した」。当クラブより、古澤会長→「東京中央RC	川
口様、横浜中RC	洪様、お嬢様、そしてゆえみんち
ゃんようこそお越し頂きました」。山口幹事→「近
藤会員、江田会員本日の卓話よろしくお願いしま
す」。鈴木会員→「先週アイルランドで開催された
ダブリン国際ピアノコンクールで、本学生が優勝し、
2位にも卒業生が入賞しました。リスト国際ピアノコ
ンクールの優勝に続く快挙となりました。日頃のご

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2065回  6 月14日 本年を省みて　社会・国際・青少年奉仕各委員長

第2066回  6 月21日 半期を省みて　会長

第2067回  6 月27日〜29日 移動例会　会長幹事ご苦労様会（沖縄） 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



支援に感謝いたします」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤
美恵子会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、
石野会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、小島
会員、近藤会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健
児会員、中村会員、大西会員、大矢会員、親松会員、
左藤会員、関田会員、嶋会員、菅会員、渡邊会員、
山木会員、結城会員、北島会員。

＜出席委員会＞　	 大西委員

会員 出席 欠席 メーク

第2063回	 45	 37	 8	 	 82.22%
第2062回	 45	 36	 9	 1	 82.22%

出席率

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	 	

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 36,000円	 694件	 762,000円
	 5件	 97,000円	 30件	 533,000円
	 0件	 0円	 1件	 112，000円
	 	2件	 40,000円	 25件	 397,000円

累計

 

＜ロータリー財団委員会＞　	 中島健児委員長
　安藤亨会員→「本年度分です」。菊池会員→「本日
入金致しました」。赤本会員、阿久澤会員、北島会
員からも頂きました。

＜米山奨学委員会＞　	 安藤亨委員長
　安藤美恵子会員→「来月の会長幹事ご苦労様で行
く沖縄旅行楽しみにしています」。赤本会員からも
頂きました。

本日のプログラム
＜会員卓話＞　	 近藤会員

　今日は私の生い立ち、横浜銀行での経歴などお話
させて頂ければと思います。私は現在横浜に家族4
人で住んでおります。父親が亡くなったのと長男が
小学校にあがるのを機に、もともとの実家を建て替
えました。父親は岐阜県出身で安田信託銀行の銀行

員でした。大学で経済学部を選んだところは父の影
響があったと今は感じます。横浜銀行へ入行し、初
任店は東戸塚駅前支店でした。その後、横須賀支店、
たまプラーザ支店、横浜駅前支店を経験し、希望ヶ
丘支店に支店長で異動しました。その後人事部に異
動し、六角橋支店長で初めて神奈川RCに入会しま
した。今年2月に川崎北部エリア統括兼新百合ヶ丘
支店長となり川崎百合丘RCに入会することとなり
ました。
　自分の人生を振り返ってみると人に恵まれ支えて
頂いたと実感します。これからクラブのメンバーと
してできる限り頑張りたいと思いますのでどうぞよ
ろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　江田会員

　SMBC日興証券の江田と申します。私の自己紹介
をさせて頂きます。転勤族で、今回新百合ヶ丘支店
長を拝命し支店経験は9店舗目です。ロータリー歴
は千葉みなとRC、大分東RC、青森北東RCで今回
の川崎百合丘RCで4クラブ目です。趣味はゴルフと
言っておりましたが、青森では半年雪でゴルフはで
きません。ゴルフへの熱も冷めてきました。現在は
ソムリエの田崎真也さんから1,000円以下でも良い
ワインはたくさんあることを教えられ、ひたすら美
味しい白ワインを探求することを趣味にしていま
す。青森についてですが、ねぶた祭には300万人の
観光客が来ます。弊社の青森支店はねぶたが通ると
ころに店を構えており迫力あるねぶたが見られまし
た。証券について少し話しますと、20年ほど前から
貯蓄から投資へと言われていましたがなかなか進ま
ない背景がありました。しかし老後2,000万円問題
が話題となった頃から、コツコツ積み立てる投資が
年間2兆円ベースで積み上がってきています。これ
は大きな金融の変化だと思っています。これからは
お金に働いてもらう運用も大切になるかと思います。

＜点鐘＞　	 古澤会長


